



～「みのりの秋ふれあい集会」ありがとうございました。 **集会特集号**～

10月27日の2学期の大行事「みのりの秋ふれあい集会」では、保護者の皆様、祖父母の皆様、地域の皆様においでいただき、集会が盛大に実施できましたこと、誠にありがとうございました。特にPTA役員の皆様、家庭科室等でけんちん汁やお餅の調理にご協力いただきました保護者の皆様には、忙しい1日を過ごされたのではないかと推察いたします。深く感謝申し上げます。

子供たちの発表はいかがだったでしょうか。学年発表では、学習してきた一部をご覧いただけたことと存じます。どの学年も一生懸命練習してきた成果が出せました。私としては、子供たちの真剣に精一杯取り組む姿がとても印象に残りました。個人発表では、ダンスや寸劇、おもしろ実験など、子供たちが日頃興味を持って取り組んでいることを堂々と発表してくれました。舞台の上でも、自分を表現できる力はすごいと思いました。個人発表での明るいお祭り感のある雰囲気は、とても気に入りました。来年も期待したいですね。

第2部の竹原小マスコットのキャラクター紹介のプレゼンテーションは、各学級のキャラクターに込める思いをていねいに伝えてくれました。寸劇等を取り入れ楽しく発表してくれました。今年のマスコットは、「ささうさ」ですが、来年からのマスコットは、どのキャラクターになるのでしょうか。現在、子供たちの投票を集計中です。楽しみです。なお、来年度のマスコットは、学校便りにて紹介いたします。

第3部は、PTA役員及び各学年よりボランティアで協力いただいた保護者の皆様につくっていただいた、けんちん汁ときなこ餅での昼食会です。祖父母の皆様や地域の皆様も各キッズグループの中に入って、昼食をいただきながら交流しました。私もたいへんおいしくいただきました。おなかいっぱいです。

子供たちの発表の場として、交流の場として「みのりの秋ふれあい集会」は、たいへん有意義な体験活動であったと思います。このような体験一つ一つが、子供たちを大きく成長させるのだと深く感じました。ご協力ありがとうございました。



＜交通指導や稲作体験でお世話になった方へ＞



＜5年生金管バンド発表＞



＜1年生の群読＞



＜2年生の鍵盤ハーモニカでの合奏＞



＜3年生の鍵盤ハーモニカとリコーダーでの合奏＞



＜4年生の心にしみる合唱＞



〈6年生劇「グレイテストタケハラマン」〉



〈司会進行〉



〈6年生劇「グレイテストタケハラマン」〉



〈個人発表6年「ダンス」〉



〈個人発表5年「化学実験」〉



〈個人発表5年「ダンス」〉



〈個人発表4年「劇」〉



〈個人発表3年「皿回し」〉



〈個人発表6年「ダンス」〉

【第2部】キャラクター紹介



〈3-1竹トラくん〉



3年1組 竹トラくん



〈3-2竹士〉



3年2組 竹士



〈4-1竹原犬〉



4年1組 竹原犬



〈5-1トラ竹くん〉



5年1組 トラ竹くん



〈5-2TAKEコーン〉



5年2組 TAKEコーン



〈司会進行〉



〈6-1すく竹〉



6年1組 すく竹



〈6-2竹ッピーと原ッピー〉



6年2組 竹ッピーと原ッピー

みんな、いい作品。どれが、選ばれるのかな？楽しみ！